

thaumaturge, panégyristes attiraient la foule dans l'église qui est la plus antique de Rome.

S. Em. le cardinal Respighi, vicaire de Sa Sainteté et S. Em. le cardinal Mathieu présidèrent les cérémonies du soir.

Le samedi soir, la clôture solennelle a été suivie du *Te Deum* entonné par S. Em. le cardinal Mathieu.

Un incident a particulièrement ému toute l'assemblée. Dans son discours le prédicateur, M. l'abbé Monestès, parlant du témoignage qu'il faut rendre à la Vérité par le martyre, la pureté, la doctrine, avait évoqué le souvenir de ces enfants qui, en Pologne, viennent d'être persécutés pour avoir refusé de prier en langue allemande afin de sauvegarder l'intrigrité de leur foi.

Un prêtre de majestueux aspect fendit la foule, entra dans le sanctuaire où se trouvait le prédicateur, lui serra les mains et l'embrassa au milieu d'une profonde émotion. C'était un évêque polonais, chassé de son siège, arrivé depuis quelques jours à Rome.

Ces solennités laisseront un grand souvenir ici, et le culte de la martyre ne cessera de s'accroître désormais.

— La bienheureuse Eve — Sainte Eurosie. — La Sacrée Congrégation des Rites vient de confirmer le culte de deux vierges peu connues.

L'une est la bienheureuse Eve, recluse près de l'église de Saint-Martin de Liège, et qui a vécu au milieu du XIIIe siècle. Sainte Julienne eut communication du désir qu'avait Notre Seigneur de voir instituer la fête du *Corpus Domini*, dite Fête-Dieu, mais c'est Eve qui fut